
Der Ausschuss nahm vom Sachstandsbericht Kenntnis. 

 

Die Diskussion ergab, dass eine Bestandsaufnahme erfolgen soll und eine 

Bewertung, was bewegbar ist. Frau Stadträtin Koch regte an, ggf. eine Person aus 

Erlangen zum dortigen Bündnis für Familie berichten zu lassen. 

 


